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INFORME DE LAS ACTIVIDADES DESARROLLADAS POR LA COMISIÓN DURANTE EL PRIMER 
PERÍODO DE RECESO DEL SEGUNDO AÑO LEGISLATIVO. 

 
 
 
CONTENIDO. 
 

I. Fundamento. 
II. Relación de asuntos turnados durante el primer receso del segundo año legislativo. 

III. Estrategia para el desahogo de los asuntos turnados por la mesa directiva. 
IV. Relación de asuntos pendientes de dictamen. 

 
 
 
I.- FUNDAMENTO. 
 
Con fundamento en el artículos 30 y  42 del Reglamento para el Gobierno Interior de la Asamblea 
Legislativa del Distrito Federal, ponemos a disposición de la Oficina de Información Pública y 
transparencia la siguiente información respecto a nuestras actividades realizadas durante el primer 
periodo de receso del segundo año legislativo. 
 
II.- RELACIÓN DE ASUNTOS TURNADOS DURANTE EL PRIMER RECESO DEL SEGUNDO AÑO 
LEGISLATIVO. 
 

 TITULO DE LA PROPOSICIÓN FECHA DE 
TURNO 

COMISIONES 
RESPONSABLES DE 

DICTAMEN 

1 Propuesta con punto de acuerdo por el que se 
exhorta al Jefe del Servicio de Administración 
Tributaria publique el listado de personas a las que 
se les hubiere condonado algún crédito fiscal y 
cumpla con las sugerencias de la Procuraduría de 
la Defensa del Contribuyente, correspondiente a 
las excepciones al secreto fiscal, presentado por el 
Diputado Héctor Saúl Téllez Hernández del Grupo 
Parlamentario del Partido Acción Nacional. 

15 de Enero de 
2014. 

Comisión de  
Hacienda. 

2 Propuesta con punto de acuerdo por el que se 
solicita al titular de la Secretaría de Finanzas del 
Distrito Federal, remita a este Órgano Legislativo, 
un informe a través del cual detalle los actos que 
llevará a cabo sobre los recursos obtenidos por 
derechos especificados en el Código Fiscal, 
destinados al Registro Público de la Propiedad y 
del Comercio durante el ejercicio fiscal corriente, 
presentado por el Diputado Héctor Saúl Téllez 
Hernández del Grupo Parlamentario del Partido 
Acción Nacional. 
 

15 de Enero de 
2014. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y 

Registral y Notarial. 
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3 Propuesta con punto de acuerdo por el que se 
exhorta al Secretario de Finanzas del Distrito 
Federal, Edgar Abraham Amador Zamora, para 
que envíe un informe sobre la fecha en que se 
llevará a cabo la creación del fideicomiso del 
metro, el monto de los ingresos adicionales que ha 
recibido el Sistema de Transporte Colectivo Metro 
desde el pasado 13 de diciembre de 2013 y en su 
caso, el destino de los ingresos que se han 
obtenido a partir del incremento, presentado por el 
Diputado Héctor Saúl Téllez Hernández. 

15 de Enero de 
2014. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y de 

Movilidad, 
Transporte y 

Vialidad 

4 Propuesta con punto de acuerdo por el que se 
exhorta al Jefe de Gobierno del Distrito Federal, 
Miguel Ángel Mancera Espinosa, a emitir un 
acuerdo administrativo que apoye fiscalmente a 
los negocios afectados por el plantón efectuado en 
el Monumento a la Revolución por los integrantes 
de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la 
Educación (CNTE), y se informe sobre la 
cuantificación de los daños y programa de 
rehabilitación de Plaza de la República, 
presentado por el Diputado Héctor Saúl Téllez 
Hernández del Grupo Parlamentario del Partido 
Acción Nacional. 

15 de Enero de 
2014. 

Comisión de 
Hacienda. 

5 Propuesta con punto de acuerdo para exhortar a la 
Secretaría de Transporte y Vialidad del Distrito 
Federal para que presente un informe detallado 
sobre las acciones realizadas y resultados 
obtenidos en relación con los compromisos 
establecidos durante 2013 entre el Gobierno del 
Distrito Federal y los concesionarios de taxis y 
microbuses para la mejora del servicio y al Director 
del Sistema de Transporte Colectivo METRO para 
que presente a esta Asamblea un cronograma 
detallado de acciones a realizar para la mejora a la 
Red de Metro en el Distrito Federal durante 2014, 
presentado por el Diputado José Fernando 
Mercado Guaida, del Grupo Parlamentario del 
Partido Revolucionario Institucional. 

15 de Enero de 
2014. 

Comisiones Unidas 
de Movilidad, 
Transporte y 
Vialidad y de 

Hacienda. 

6 Propuesta con punto de acuerdo por el que se 
solicita al Secretario de Finanzas del Distrito 
Federal, remita a este Órgano Legislativo un 
informe que detalle el calendario y los mecanismos 
de aplicación para transparentar los montos 
presupuestales generados por el concepto de 
arrastre y almacenamiento de vehículos, así como 
su destino de aplicación, presentado por el 
Diputado Edgar Borja Rangel del Partido Acción 

22 de Enero de 
2014. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y de 

Seguridad Pública. 
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Nacional. 

7 Propuesta con punto de acuerdo por el que se 
exhorta al Procurador Fiscal del Distrito Federal, 
Lic. Anlen Alemán Jesús a que en el ámbito de sus 
atribuciones efectúe la reducción a tasa cero en el 
pago de derecho de piso a los concesionados del 
mercado público 393 que se estipula en el artículo 
264 del Código Fiscal del Distrito Federal ya que el 
inmueble durante el 2013 estuvo en construcción 
quedando pendientes locales por construir, 
presentado por el Diputado Rubén Escamilla 
Salinas del Grupo Parlamentario del Partido de la 
Revolución Democrática. 

29 de Enero de 
2014. 

Comisión de 
Hacienda. 

8 Propuesta con punto de acuerdo por el que se 
solicita la comparecencia del C. Tesorero del 
Distrito Federal, Mtro. Emilio Barriga Delgado, ante 
la Comisión de Hacienda de esta Honorable 
Asamblea, presentado por el Diputado Héctor Saúl 
Téllez Hernández. 

29 de Enero de 
2014. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y de 

Administración 
Pública Local. 

9 Propuesta con punto de acuerdo para exhortar al 
Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera a 
condonar el pago total de los Derechos por el 
suministro de agua potable, recargos y sanciones 
de los ejercicios fiscales 2008, 2009, 2010, 2011, 
2012, 2013 y 2014 en las siguientes colonias de la 
Delegación Iztapalapa: El Rosario, El Molino 
Tezonco, Jardines de San Lorenzo, Lomas de San 
Lorenzo I y II, Presidentes de México, Puente 
Blanco, y la planta, ya que el grado de 
marginalidad y la falta del vital liquido en la 
mayoría de los meses del año agrava la situación 
de los vecinos día con día, presentado por el 
Diputado Rubén Escamilla Salinas, del Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución 
Democrática. 

12 de Febrero 
de 2014. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y 

Gestión Integral del 
Agua. 

10 Propuesta con punto de acuerdo por el que se 
exhorta al Director General del Sistema de Aguas 
de la Ciudad de México, Ingeniero Ramón Aguirre 
Díaz, a efecto de que se emitan los dictámenes 
técnicos conducentes para que a los habitantes de 
la Delegación Milpa Alta se les condone totalmente 
o que reciban un subsidio del cien por ciento en el  
pago de los derechos por suministro de agua 
correspondientes a los ejercicios fiscales 2012 a 
2018, presentado por la Diputada Karla Valeria 
Gómez Blancas. 

26 de Febrero 
de 2014. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y 

Gestión Integral del 
Agua. 
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III.- ESTRATEGIA PARA EL DESAHOGO DE LOS ASUNTOS TURNADOS POR LA MESA 
DIRECTIVA. 
 
El día 26 de febrero del 2014. Se llevó a cabo la sexta reunión ordinaria de la Comisión de Hacienda, 
la cual, tuvo por objeto desahogar las proposiciones con punto de acuerdo, que nos remitió la mesa 
directiva durante el primer periodo de receso del segundo año.  
 
El orden del día incluyó la dictaminacion de aquellos asuntos en los cuales tan sólo la comisión de 
hacienda tenía turno, mismos que a continuación se enuncian y detalla trámite. 
 

TITULO DEL PROYECTO TRÁMITE 
Proposición con Punto de Acuerdo donde se exhorta al Jefe de Gobierno del Distrito 
Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa, a  emitir un Acuerdo Administrativo que 
apoye fiscalmente a los negocios afectados por el plantón efectuado en el monumento 
a la revolución por los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la 
Educación (CNTE), y se informe sobre la cuantificación de los daños y programa de 
rehabilitación de Plaza de la República. 

APROBADO 

Proposición con Punto de Acuerdo por la cual se exhorta al Procurador Fiscal del 
Distrito Federal, a que en el ámbito de sus atribuciones efectúe la reducción a tasa 
cero en el pago de derecho de piso a los concesionados del mercado público 393 que 
se estipula en el artículo 264 del Código Fiscal del Distrito Federal ya que el inmueble 
durante el 2013 estuvo en construcción quedando pendientes locales por construir. 

APROBADO 

Proposición con Punto de Acuerdo por el que se exhorta al Jefe del Servicio de 
Administración Tributaria publique el listado de personas a las que se les hubiere 
condonado algún crédito fiscal y cumpla con las sugerencias de la Procuraduría de la 
Defensa del Contribuyente, correspondiente a las excepciones al secreto fiscal. 

APROBADO 

 
 
IV.- RELACIÓN DE ASUNTOS PENDIENTES DE DICTAMEN. 
 

TITULO DE LA PROPOSICIÓN 
COMISIONES 

RESPONSABLES DE 
DICTAMEN 

Propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita al titular de la Secretaría 
de Finanzas del Distrito Federal, remita a este Órgano Legislativo, un informe 
a través del cual detalle los actos que llevará a cabo sobre los recursos 
obtenidos por derechos especificados en el Código Fiscal, destinados al 
Registro Público de la Propiedad y del Comercio durante el ejercicio fiscal 
corriente, presentado por el Diputado Héctor Saúl Téllez Hernández del Grupo 
Parlamentario del Partido Acción Nacional. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y 

Registral y Notarial. 
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Propuesta con punto de acuerdo por el que se exhorta al Secretario de 
Finanzas del Distrito Federal, Edgar Abraham Amador Zamora, para que envíe 
un informe sobre la fecha en que se llevará a cabo la creación del fideicomiso 
del metro, el monto de los ingresos adicionales que ha recibido el Sistema de 
Transporte Colectivo Metro desde el pasado 13 de diciembre de 2013 y en su 
caso, el destino de los ingresos que se han obtenido a partir del incremento, 
presentado por el Diputado Héctor Saúl Téllez Hernández. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y de 

Movilidad, 
Transporte y 

Vialidad 

Propuesta con punto de acuerdo para exhortar a la Secretaría de Transporte y 
Vialidad del Distrito Federal para que presente un informe detallado sobre las 
acciones realizadas y resultados obtenidos en relación con los compromisos 
establecidos durante 2013 entre el Gobierno del Distrito Federal y los 
concesionarios de taxis y microbuses para la mejora del servicio y al Director 
del Sistema de Transporte Colectivo METRO para que presente a esta 
Asamblea un cronograma detallado de acciones a realizar para la mejora a la 
Red de Metro en el Distrito Federal durante 2014, presentado por el Diputado 
José Fernando Mercado Guaida, del Grupo Parlamentario del Partido 
Revolucionario Institucional. 

Comisiones Unidas 
de Movilidad, 
Transporte y 
Vialidad y de 

Hacienda. 

Propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita al Secretario de 
Finanzas del Distrito Federal, remita a este Órgano Legislativo un informe que 
detalle el calendario y los mecanismos de aplicación para transparentar los 
montos presupuestales generados por el concepto de arrastre y 
almacenamiento de vehículos, así como su destino de aplicación, presentado 
por el Diputado Edgar Borja Rangel del Partido Acción Nacional. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y de 

Seguridad Pública. 

Propuesta con punto de acuerdo por el que se solicita la comparecencia del C. 
Tesorero del Distrito Federal, Mtro. Emilio Barriga Delgado, ante la Comisión 
de Hacienda de esta Honorable Asamblea, presentado por el Diputado Héctor 
Saúl Téllez Hernández. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y de 

Administración 
Pública Local. 
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Propuesta con punto de acuerdo para exhortar al Jefe de Gobierno Miguel 
Ángel Mancera a condonar el pago total de los Derechos por el suministro de 
agua potable, recargos y sanciones de los ejercicios fiscales 2008, 2009, 
2010, 2011, 2012, 2013 y 2014 en las siguientes colonias de la Delegación 
Iztapalapa: El Rosario, El Molino Tezonco, Jardines de San Lorenzo, Lomas 
de San Lorenzo I y II, Presidentes de México, Puente Blanco, y la planta, ya 
que el grado de marginalidad y la falta del vital liquido en la mayoría de los 
meses del año agrava la situación de los vecinos día con día, presentado por 
el Diputado Rubén Escamilla Salinas, del Grupo Parlamentario del Partido de 
la Revolución Democrática. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y 

Gestión Integral del 
Agua. 

Propuesta con punto de acuerdo por el que se exhorta al Director General del 
Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ingeniero Ramón Aguirre Díaz, a 
efecto de que se emitan los dictámenes técnicos conducentes para que a los 
habitantes de la Delegación Milpa Alta se les condone totalmente o que 
reciban un subsidio del cien por ciento en el  pago de los derechos por 
suministro de agua correspondientes a los ejercicios fiscales 2012 a 2018, 
presentado por la Diputada Karla Valeria Gómez Blancas. 

Comisiones Unidas 
de Hacienda y 

Gestión Integral del 
Agua. 

 
Es pertinente señalar que el Presidente de la Comisión de Hacienda a través de la Secretaría Técnica 
mantiene comunicación permanente con los Secretarios Técnicos de las comisiones que cuentan con 
turnos compartidos con nosotros a efecto de poder llevar a cabo las reuniones en comisiones unidas 
a efecto de poder desahogar los pendientes señalados con anterioridad. 
 
Agradecemos la atención prestada al presente, esperando que el contenido del presente documento 
atienda la solicitud de la Oficina de Información Pública. 
 

 
A T E N T A M E N T E 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

MISAEL PÉREZ CRUZ 
SECRETARIO TÉCNICO. 


